
髙橋史朗委員 提出意見 

（第７回計画策定専門調査会） 

 

① 昨年 11 月 20 日の第一回計画策定専門調査会において有村治子

大臣が提起された論点について検討する必要がある。 

 

② 男女共同参画の視点から、従来の少子化対策について総括し、今

後の課題について抜本的に見直す必要がある。 

 

③ クオーター制の導入については慎重に検討する。 

 

④ リプロダクティブ・ヘルス/ライツ、性教育については、バラン

スの取れた論点整理が必要である。 
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